

## 上級第三位

美しさとは何ですか？

ムシャラフ・ヤシン（ロシア・タジク・スラヴ大学）

ある人は美しさは人々の見た目だと思います。ある人は美しさは人々のすることによると思います。みなさんはどう思いますか？美しさはなんでしょう？

私の考えでは「美しさ」はどこにでもあるものです。だれにでも、なんにでもあるものです。「美しさ」ということばはとても広くて深くて、みんなの考え方によって違うと思います。このことばは意味が深いので、あるものを見て感じることもいろいろです。例えば、砂漠を見て、「砂漠は怖い」と言う人もいます。また、砂漠を見て、「美しい」と思う人もいます。砂漠は水や花や木がありませんから、「美しくない」と言う人もいます。でも、私は砂漠が美しいと思いますから、好きです。このように、いろいろな美しさがあります。

見た目の美しさは、人々が着ている服や歩き方などです。今の時代では、自分の見た目を変えたい女の人があります。それは、目や鼻やくちびるを変えたら、もっと美しくなると思っているからです。

みんながこんなことを考えていると、質問が出てきます、どうして？どうして、女の方は自分の見た目を変えたいですか？

答えは簡単です。それは美しさのためです。前は、太っている人が美しいと思われていましたが、今はその反対で、細い人のほうが美しいと考えられています。ですから、女の人でも男の人でもダイエットをしたり、やせぐすりを飲んだり、運動をしたりしています。やせるためです。彼らはやせると、もっと美しくなると思っているからです。また、さいきんインターネットで背が高い人や目が大きい人など、見た目がいい女の人が有名です。今の時代では、そういう女の人が可愛いと思われています。ですから、みんなそういうことをしてみたいです。

また、心の美しさもあります。心の美しさは、人々の考え方や人々との関係によります。見た目がすごくきれいでも心がくろい人々はいくらがんばっても美しくなれません。でも、他の人のために自分を変えたいと思っている人もいます。たとえば、ある人を好きになって、その人がいいと思う性格に変えたり、自分のだめなところを変えたりすることもあります。それは、相手のために自分の中にいる鬼と戦っていくことです。相手を好きになると、見た目だけじゃなくて心も大切ですから。

でも、私の考えでは美しさは人の見た目やせいかくや太っているかやせているかじゃなくて、その人々がそれぞれ持っているものです。見た目の美しさはいいですが、心の美しさの方が大切です。美しさは見た目だけじゃありません、大切な事はあなたの心の美しさです。

最後に私は言いたいことがあります。あなたの中に美しさがあります。